

**POSTULAT** von Hans Rutschmann (SVP, Rafz) und Werner Peter (SVP, Bülach)  
betreffend Bau eines neuen Bezirksgebäudes in Bülach

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, ein Projekt für ein neues Bezirksgebäude in Bülach auszuarbeiten und dem Kantonsrat eine entsprechende Vorlage zu unterbreiten.

Hans Rutschmann

Werner Peter

Begründung:

Das jetzige Bezirksgebäude wurde in den Jahren 1924/25 in einer für die damalige Zeit grosszügigen Weise gebaut.

Das Gebäude genügt den aktuellen Bedürfnissen schon seit Jahrzehnten nicht mehr. Beim Bau zählte der Bezirk Bülach ca. 16'000 Einwohner, heute sind es ca. 100'000. Parallel zur Zunahme der Wohnbevölkerung nahmen auch die Aufgaben der Bezirksverwaltung in den letzten 70 Jahren enorm zu. Bereits 1964 wurde im Kantonsrat über eine Erweiterung debattiert, eine Verbesserung konnte damals nicht realisiert werden. In den letzten Jahrzehnten wurden laufend Abteilungen ausserhalb des Bezirksgebäudes in Mietobjekte verlegt.

Nach neuesten Informationen soll sogar das Statthalteramt und die Bezirksratskanzlei mangels Platz aus dem Bezirksgebäude ausquartiert werden. Damit sind die Büros der Bezirksverwaltung (Bezirksratskanzlei, Statthalteramt, Gericht, Bezirksanwaltschaft usw.) in der ganzen Stadt verstreut.

Bülach, als einer der grössten Bezirke im Kantons Zürich, verfügt heute über kein eigentliches, funktionierendes Bezirksgebäude mehr.

Eine Verbesserung dieser unhaltbaren Situation ist deshalb angebracht. Eine Bestandsaufnahme und die Ausarbeitung eines Bauprojektes sind dringend notwendig.